

Katy Perry assure qu'elle ne sera plus la même après avoir vu les couleurs de Cuba.



New York, 24 oct. (RHC)-. Katy Perry, chanteuse américaine bien connue a partagé sur Instagram et Twitter une centaine de photos de sa récente visite à Cuba.

Dans des messages qui accompagnent les images, la diva du pop a écrit: «Au sujet de la semaine dernière à Cuba... j'ai eu le plaisir le plus exotique d'expérimenter les couleurs de Cuba avec quelques uns de mes meilleurs amis! Laissez-moi vous raconter... Après avoir vu la plus grande partie du monde, c'est une des plus fortes vibrations. Si vous aimez prendre des photos, tout ce qu'il y a rentrera dans un cadre. L'art de la musique, les gens... C'est un Disneyland pour les pensées créatives. Les prochains posts sont quelques uns des meilleurs moments de mon voyage.

«Si j'avais à choisir un grand favori de Cuba... J'aimerais dire que ma visite à l'école de La Colmenita! Ce programme de musique après l'école pour les enfants m'a donné une joie que je n'ai jamais expérimentée et un rythme que je n'avais jamais senti. Ça a été une secousse!

«J'ai vu les couleurs de Cuba. Je ne serai plus la même!»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/73708-katy-perry-assure-quelle-ne-sera-plus-la-meme-apres-avoir-vu-les-couleurs-de-cuba>



Radio Habana Cuba